

Presseinformation

Heidenheim, 16. Dezember 2022

Viele glückliche Gewinner der Kreissparkasse Heidenheim bei der PS-Sparen-Sonderauslosung

Bei der Sonderauslosung im Herbst 2022 von "PS-Sparen und Gewinnen" der Sparkassen in Baden-Württemberg hatten abermals mehrere Kunden der Kreissparkasse Heidenheim großes Losglück.

Jeden Monat findet eine PS-Sparen-Auslosung mit attraktiven Gewinnen statt. Darüber hinaus bieten zwei Jahressonderlosungen die Möglichkeit, weitere hochwertige Geld- und Sachpreise zu gewinnen. Bei der Sonderlosung im November freuten sich mehrere Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse Heidenheim über Ihr Losglück:

-  1 Gewinner mit 10.000,00 Euro
-  1 Gewinner mit 5.500,00 Euro
-  1 Gewinner mit 5.000,00 Euro
-  1 Gewinner mit 2.500,00 Euro
-  2 Gewinner mit je 2.500,00 Euro
-  12 Gewinner mit je 500,00 Euro

Ein PS-Los bietet die Möglichkeit, bereits kleine Beträge zu sparen und zusätzlich attraktive Geld- und Sachpreise zu gewinnen.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim bekräftigt: „Das PS-Sparen wird bei unseren Kunden immer beliebter. Daher ist es umso schöner, dass so viele unserer Kunden bei der Sonderlosung gewonnen haben. Ich gratuliere allen unseren PS-Sparern zu Ihrem tollen Geldgewinn.“

Lose erhalten Sie bei Ihrem Kundenberater und online bei der Kreissparkasse Heidenheim. In der Frühjahrsauslosung im März 2023 werden unter anderem 60 Reisen im Wert von je 4.000 Euro verlost.



Dieter Steck (rechts im Bild), Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, überreicht Max Strauß den Gewinnscheck.

Foto:
Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:
Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1535
E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de